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Assemblée Générale Ordinaire 
Du mardi 11 juin 2024 à la Chapelle 

 
Présidence : M. Michel Diacon 
 
8 Personnes présentes selon la liste ci jointe. 
 
 
Excusés :  

 
Ordre du jour : 
 

1. Ouverture de l’assemblée et prière 
2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée sur demande  puis approbation 
3. Rapport du président 
4. Présentation des comptes par la caissière et rapport des vérificateurs puis  
 approbation 
5. Présentation du budget puis approbation  
6. Elections statutaires 
7. Nouvelles de l’Unité Pastorale 
8. Propositions individuelles et divers. 
9. Moment convivial 

 
Aucune modification n'est demandée, l'ordre du jour sera suivi tel que présenté. 
 

1. Ouverture de la séance 
 
Assemblée ouverte par Michel Diacon à 18h10. Solange Ruedin nous rejoint vers 18h30. 
Philippe Baudet nous propose un extrait de la lecture des actes des apôtres de ce jour. 
Il nomme également les 2 personnes décédées depuis la dernière assemblée. Nous faisons une minute 
de silence.  

 
2. Approbation du P.V. de la dernière assemblée 

 
Le PV de l’année dernière est approuvé à l’unanimité.  
 

3.  Rapport du Président  
 
J’aimerais dire que cette année a été pour moi une année particulièrement riche car nous avons dû 
nous confronter à une nouvelle réalité, celle d’un lieu où les célébrations passent de chaque dimanche 
à deux samedis par mois, les 2èmes et les 4èmes, il y a même 2 fois où il y a eu qu’une célébration, car il 
y avait une seule célébration à Yverdon, Messe interculturelle, cela ne devrait plus se reproduire, la 
messe interculturelle sera programmée les mois où il y a un 5ème dimanche. 
 
Depuis novembre nous proposons un temps de recueillement appelé « Chants et Prières » le 3ème 
vendredi à 19h30. C’est trop tôt pour en faire un bilan mais pour les personnes qui animent ce temps 
de prière c’est intense et riche. Elles pensent que cela correspond à un temps de partage, de 
respiration et d’intimité avec le Christ présent chaque fois que nous nous réunissons pour le prier. 
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Nous avons rencontré de nouvelles personnes aux messes du samedi mais cependant le coin enfants 
est moins utilisé. Nous espérons que les familles qui venaient le dimanche avec leurs enfants ont 
trouvé un autre lieu où ils sont accueillis comme à Yvonand. 
 
Nous avons aussi deux organistes qui nous aident pour l’animation musicale des célébrations. Depuis 
le 26 mai elles ont un nouvel orgue et nous espérons qu’elles aimeront jouer sur cet instrument. 
 
Le conseil de communauté est formé de 5 personnes et nous espérons toujours trouver d’autres 
personnes pour nous aider et nous donner des nouvelles idées pour animer la vie de la communauté. 
 
Quelques évènements de cette année : 

• Le 13 août après la messe de notre fête patronale nous avons mangé une paëlla 
préparée par M. Mario Gentilini. C’est toujours une journée de partage riche et vivant. 

• La catéchèse pour tous se résume à une messe différente, nous n’avons plus de 
temps d’échange avant la célébration et après la messe ce n’est plus possible de le 
proposer. 

• L’autre catéchèse, qui est œcuménique, la soupe du vendredi à midi est un temps 
important pour les enfants mais aussi pour les catéchètes qui s’en occupent. 

• Lors de la semaine de prière pour l’unité des chrétiens nous avons accueilli nos 
sœurs et frères protestants le vendredi soir pour le moment de « Chants et Prières » 
suivi d’un moment convivial. Pour moi ce sont toujours des moments d’unité profonde. 

• Nous sommes maintenant vraiment propriétaire du terrain et de la chapelle, après 
trois ans de tractations, la ténacité paie ! 

• Nous avons fini la taille de nos arbres. 

• Au niveau de la comptabilité elle est faite à Yverdon et contrôlée par un fiduciaire. 
 

Merci de la confiance que vous nous faites, merci aux membres du conseil de communauté et à 
l’équipe pastorale qui nous aide à vivre notre foi et célébrer notre Seigneur Jésus, le Christ. 
 
 
 
 

4. Présentation des comptes – rapport des vérificateurs – approbation 
 
Rima, nouvelle comptable de la paroisse d’Yverdon nous présente les comptes de l’année 2023. Nous 
sommes encore en bénéfice cette année. Moins que l’année passée mais cela est dû, entre-autre, au 
fait d’avoir diminué le nombre des messes célébrées à Yvonand. 
 
L’assemblée accepte la proposition du Conseil et accorde le don de Fr. 10'000.00 au CCNV, pour la 
construction. 
 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 
 

5. Présentation du budget puis approbation 
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6. Elections statutaires 
 

Il n’y a pas de démission et tout le comité reste en place. 
 
Le comité se compose de : 
 
Michel Diacon – Président 
M. Le Curé Philippe Baudet – Membre  
Catherine Fellay – Secrétaire 
Cécile Berger – Membre 
Nicole Fellay – Membre 
 
 

7. Nouvelles de l'Unité Pastorale 
 
Avec la venue de quelques paroissiens de Grandson, nous constatons une présence un peu plus 
élevée aux messes dominicales et nous avons moins de peine à assurer les divers services pour une 
belle célébration. D’autre part, une fois par mois la semaine où il n’y a pas de messe, grâce à Michel 
et à Jeanne-Marie nous avons la possibilité de nous retrouver le vendredi soir pour des chants et des 
prières. 
Une messe en semaine une fois par mois aurait pu compléter l’offre de façon à avoir un 
rassemblement par semaine, mais nous avons dû arrêter faute de participants. 
Au niveau de l’UP, nous avons cherché à avancer sur la voie de l’interculturalité, selon le mandat que 
nous avons reçu de l’évêque, avec la constitution d’un conseil et trois messes interculturelles par 
année. 
À ce propos nous veillerons par la suite à placer ces 3 célébration le week-end du 5ème samedi du 
mois pour éviter de casser le rythme des messes à quinzaine, comme ce sera le cas à la fin de ce 
mois (prochaines messes 15 juin puis 13 juillet).  
Pour ce qui est de la catéchèse, nous poursuivons sur la même lancée, avec une messe catéchétique 
mensuelle sur toute l’UP, suivie à Yverdon d’une heure ce catéchèse intergénérationnelle, et en plus 
des préparations spécifiques en vue des sacrements. 
En ce qui concerne la paroisse Saint-Pierre, les travaux de rénovation de la cure et de construction 
des nouveaux locaux destinés à toutes les paroisses et communautés de l’UP avancent bien : pour 
l’instant nous sommes dans les délais et les coûts. 
Avec néanmoins le souci de trouver les fonds nécessaires pour payer l’équipement intérieur et les 
aménagements extérieurs. C’est pour cela que nous menons diverses actions sur la région et à au 
dehors. Et nous comptons bien sûr sur la solidarité des paroisses et communautés de l’UP. 
À propos du pape François qui appelle à une Eglise synodale et missionnaire, pour ce qui est de 
marcher ensemble pour discerner ce que l’Esprit inspire à l’Eglise ici et aujourd’hui, nous essayons de 
faire participer tous les paroissiens au processus de décision, comme pour les horaires des messes, 
mais nous n’avons pas encore trouvé la bonne manière de fonctionner véritablement de manière 
synodale, cad en marchant vraiment tous ensemble. Et pour ce qui est de la mission, nous devons 
nous réveiller, nous rappeler notre tâche de témoins, nous donner les moyens d’être missionnaires 
individuellement et en tant que communauté, et nous y aider les uns les autres 
Tout cela implique un engagement de la part des bénévoles. Nous avons un effort à faire pour 
accompagner ces bénévoles et en trouver de nouvelles personnes. C’est dans cet esprit d’ailleurs que 
nous organisons une journée des bénévoles début septembre. 
Et je tiens ici à remercier les bénévoles engagés dans notre communauté d’Yvonand : c’est grâce à 
elles et eux que nous pouvons nous retrouver pour célébrer et fraterniser. J’en profite pour remercier 
particulièrement Mme Marie-Guillemette Rossi qui a longtemps assuré l’animation du chant pour les 
messes dominicales. Merci en particulier aux membres du comité qui assurent la gestion et 
l’animation de la communauté. 
Je remercie également les personnes engagées et rémunérées pour certaines tâches comme les 
organistes (à qui nous sommes heureux d’offrir un nouvel instrument), la concierge et la décoration 
florale. 
Merci de votre attention ! 
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8. Propositions individuelles et divers 
 
Cécile demande s’il est possible de faire des messe le dimanche lors des grands évènements tels que 
Noël et Pâques. Philippe explique que cela est plus compliqué à Pâques mais que cela est possible. 
Nous pourrions reproduire le modèle de cette année. 
 
Séance levée à 19h00 

   
 

Catherine Fellay – Secrétaire 

 Michel Diacon – Président 

 

 
 


